



Stanford University

Reading & Dyslexia Research Program
Literacy Research @ Stanford

FORMULARIO DE INFORMACIÓN DE LA INVESTIGACIÓN

Título del estudio: Desarrollo de la Habilidad de Lectura

Director del protocolo: Dr. Jason D. Yeatman, Profesor Asistente en la Facultad de Posgrado en Educación y la División de Pediatría del Desarrollo y la Conducta en la Universidad de Stanford.

Estimado(s) padre(s)/acudiente(s),

La escuela de su hijo(a) se ha asociado con investigadores de la Universidad de Stanford para probar unas nuevas evaluaciones de lectura en la clase. Los resultados proveerán a la escuela más información sobre las habilidades de lectura de los estudiantes que podrán servir para planear y educar, y también ayudarán a los investigadores a mejorar los instrumentos para medir el desarrollo de la lectura. Los invitamos a revisar a continuación los detalles del proyecto.

Procedimientos: Durante la clase, su niño/a serán invitados a completar una corta actividad en línea que evalúa diferentes habilidades de lectura como el reconocimiento de palabras y la lectura de oraciones. También podríamos administrar otras evaluaciones estandarizadas de lectura y de las habilidades cognitivas. Combinaremos la información que recolectemos sobre las habilidades del/la estudiante y su conducta, con información demográfica y registros educativos que son recolectados por la escuela rutinariamente y con información similar que habremos podido recolectar en participaciones anteriores.

Tiempo requerido: Hasta 30 minutos por cada evaluación. La escuela de su hijo(a) podría administrarle las evaluaciones varias veces durante el transcurso del año escolar para informar la instrucción o monitorear su progreso.

Riesgos: No hay riesgos previsibles o molestias para su hijo(a) por la participación en esta investigación.

Beneficios: No habrá beneficios directos para usted o para su hijo(a) por su participación en este estudio. La información del estudio podría ayudar a la escuela en la planeación y enseñanza.

Derechos de los participantes: Usted y su hijo(a) tienen el derecho de retirar su consentimiento o discontinuar su participación en cualquier momento. Estar de acuerdo o en desacuerdo con la participación en este estudio de ninguna manera afectará las oportunidades de su hijo(a) en la escuela.

Confidencialidad: Los resultados de la evaluación de su hijo(a) serán compartidos con la escuela de su hijo(a). La confidencialidad de los datos de este estudio está estrictamente protegida. La privacidad individual de su hijo(a) será estrictamente mantenida en todos los datos publicados o escritos del estudio. Los identificadores podrían ser eliminados de los datos, y después de removerlos, la información podría ser usada en futuros estudios y distribuida a otro investigador para estudios de investigación en el futuro sin ningún consentimiento informado adicional de su parte.

Si evaluaciones estandarizadas de lectura y cognitivas adicionales se le administran a su hijo(a), es posible que grabemos el audio de la sesión para obtener puntajes precisos. Estas grabaciones de audio solo se utilizarán con el único propósito de calificación y serán almacenadas en una base de datos segura que está separada de otra información identificable de su hijo(a). A estas grabaciones únicamente tendrá acceso el personal de investigación autorizado. Estas grabaciones se eliminarán 180 días después de la administración o cuando usted lo solicite. Puede solicitar que se elimine la grabación de audio poniéndose en contacto con roar-partnerships@stanford.edu.

Información de contacto: Preguntas: Si tiene alguna(s) pregunta(s) o preocupación sobre esta investigación por favor comuníquese con el grupo de investigación a teléfono (650) 497-2583 o por correo electrónico a roar-partnerships@stanford.edu.

Contacto independiente: Si usted no está satisfecho con la forma en la que se lleva a cabo este estudio, o si tiene alguna preocupación, queja, o preguntas en general acerca del estudio o de sus derechos como participante por favor contacte al Comité de Ética (IRB) de Stanford para hablar con alguien independiente del grupo de estudio al teléfono (650)-723-5244 o gratis al número 1-866-680-2906. También puede escribirnos al IRB de Stanford- Stanford University 1705 El Camino Real Palo Alto, CA 94306.

Permiso: Su hijo(a) será incluido en el estudio a menos que usted decida que no sea incluido. Si usted NO está de acuerdo con dejar que su hijo(a) participe en el estudio por favor indíquelo en <http://tinyurl.com/roar-opt-out/> o comuníquese con el grupo de investigación. Por favor, asegúrese de suministrar el nombre completo de su hijo(a) y su escuela.